

Aus der Gemeinderatssitzung vom 3. Juli 2018

In der Gemeinderatssitzung am 3. Juli 2018 erläuterte Herr Scholz vom Planungsbüro S² Beratende Ingenieure dem Gremium, wie die Sanierung Barbing West, also Frühling- und Margaretenstraße ablaufen sollte. Die Maßnahme soll noch dieses Jahr ausgeschrieben und nächstes Jahr umgesetzt werden. Vorlage für diese Sanierungsplanung bilden die Ergebnisse der Bürgerbefragung der vergangenen Jahre. Zusätzlich müssen noch Aspekte wie Barrierefreiheit und Sparten berücksichtigt werden. Der Gemeinderat nahm die Ausführungen des Ingenieurs zur Kenntnis und beschloss, die Umsetzung weiter voranzutreiben.

Zu den Bauanträgen von A. G. auf Neubau von 3 Reihenhäusern, F. und M. St. auf Errichtung eines Einfamilienhauses, J. und F. R. auf Errichtung eines Einfamilienhauses, N. St. auf Anbringung von Firmenschildern und Ch. H. auf Neubau einer Produktionshalle, bestanden einstimmig keine Einwendungen.

Den Bauantrag von M. M. zur Änderung des Dachterrassenaufgangs am bestehenden Objekt lehnte der Gemeinderat aufgrund der zu großen Wandhöhen einstimmig ab.

Der Gemeinderat stellte fest, dass durch die den Bebauungsplan „Gärtnersiedlung VI“ der Stadt Neutraubling, den Bebauungsplan „Gewerbe- und Industriegebiet Wörth-Wiesent / Erweiterung Bebauungsplan Gewerbegebiet Wörth-Wiesent Erweiterung“ des Zweckverbands GE Wörth-Wiesent und den Bebauungsplan „Alter Bahnhof“ der Stadt Wörth a. d. Donau, die Belange der Gemeinde Barbing berührt werden.

Ferner wurde einstimmig beschlossen, dass ein Outdoor-Fitnesspark in Barbing installiert werden soll und die Rathausgaststätte Barbing brandschutzrechtlich zu ertüchtigen ist.

Da der Gemeinde Barbing eine größere landwirtschaftliche Fläche zum Kauf angeboten wurde und der Gemeinderat seine grundsätzliche Bereitschaft erklärt hatte, mussten die haushaltsrechtlichen Voraussetzungen für diesen Grunderwerb geschaffen werden. Der Grunderwerb mit über 400.000,00 € war bislang nicht im

Haushaltsplan der Gemeinde vorgesehen. Der Gemeinderat beschloss daher eine Nachtragshaushaltssatzung und einen Nachtragshaushaltsplan, damit der Grunderwerb getätigt werden konnte.

Zuletzt informierte der Bürgermeister, dass zum weiteren Breitbandausbau in der Gemeinde Barbing, die Arbeiten mit dem Büro Ledermann angelaufen sind.